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ЛЕУХИН ВИКТОР ЛЬВОВИЧ

� депутат Законодательного Собрания области
� руководитель фракции Партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА 

ПРАВДУ»
� член Попечительского совета Фонда капитального ремонта 

многоквартирных домов Вологодской области
� член Межотраслевого совета потребителей Вологодской области по 

вопросам деятельности субъектов естественных монополий при 
Губернаторе области

� член Попечительского совета Фонда ресурсной поддержки малого и 
среднего предпринимательства
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ВЫСТУПЛЕНИЕ НА СЕССИЯХ, 
КОМИТЕТАХ
       На январской сессии 2021 года  

выступил против принятия  
законопроекта, согласно которому  
прожиточный минимум  для россиян 
будет рассчитываться без учета 
стоимости потребительской корзины. 
Исходя из новой методики, на местах 
будут установлены региональные 
прожиточные минимумы с учетом 
специально разработанных для 
каждого региона коэффициентов.

«Считаю новую методику 
прожиточного минимума, которая 
будет рассчитываться на 
основании медианного подхода, 
порочной. Объясню, почему. В 
новой методике прожиточный 
минимум на 2021 увеличен на 3,1 %, 
в то время как даже официальная 
инфляция составляет 4,9 %. К тому 
же, на практике этот показатель 
намного выше», -Виктор Леухин.
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В феврале 2021 года Виктор Леухин  побывал
 на расширенном заседании постоянного комитета по 
здравоохранению, образованию и культуре и отметил, 
что ситуация с медицинским
 обслуживанием в регионе, несмотря на
 увеличение финансирования, заметно 
ухудшилась. Предложил пути решения
 проблем в сфере здравоохранения.
Во-первых, решить вопрос с выделением 
дополнительных средств на погашение кредиторской 
задолженности медицинским учреждениям, так как из-
за этого больницы не имеют возможности приобрести 
медикаменты, шприцы, постельное белье и т.д.  из 
бюджета напрямую, минуя многочисленных 
посредников в лице ФОМС и страховых компаний,
Во-вторых, создать в региональном здравоохранении  
условия для оказания медицинских  услуг , чтобы 
пациенты не уезжали за медицинской помощью в 
другие регионы.
«в регионе следует создать такие условия, чтобы как 
можно больше пациентов получало услуги здесь. 
Пусть лучше люди из других регионов едут к нам 
лечиться. Это позволит сократить баланс между 
импортом (1,2 млрд руб.) и экспортом (270 млн руб.) 
медицинских услуг. А, значит, появится возможность 
сэкономить средства для регионального 
здравоохранения», -Виктор Леухин.
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На апрельской сессии 2021 года Виктор Леухин 
поддержал принятие закона об освобождения 
владельцев электромобилей от транспортного 
налога. 
«Но мне хотелось бы обратить внимание на один 
нюанс, касающийся социальной справедливости. В 
Вологодской области насчитывается не более 30 
электромобилей стоимостью более миллиона 
рублей.
Очевидно же, что такой дорогой транспорт по 
карману лишь людям состоятельным. И 
получается так, что этот закон будет работать 
лишь для трех десятков состоятельных граждан. В 
то же время наших земляков с небольшим 
достатком обязывают платить транспортный 
налог вне зависимости от того, сколько раз в год 
они используют автомобили. Фракция 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
неоднократно призывала коллег освободить от 
транспортного налога автовладельцев легкового 
транспорта, которые редко им пользуются. Говоря 
проще, кто меньше ездит, тот соответственно 
должен меньше и платить», -Виктор Леухин
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НА НОЯБРЬСКОЙ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ОБЛАСТИ 
ВИКТОР ЛЕУХИН ВЫСТУПИЛ С ДОКЛАДОМ О РЕГИОНАЛЬНОЙ 

БЮДЖЕТНОЙ ПОЛИТИКЕ В 2022 ГОДУ.  (ВЫСТУПЛЕНИЕ ПОЛНОСТЬЮ)

«В своем докладе я акцентирую ваше внимание на проекте областного бюджета 2022 года, поскольку 
ближайшая перспектива следующего года более понятна для осознания реальной ситуации. Учитывая 
непростую ситуацию в нашей стране, загадывать на три года – дело рисковое.
Мы видим, что при верстке бюджета 2022 года был применен консервативный подход, за счет которого 
бюджет сбалансирован с дефицитом в размере 3,5 млрд руб. Однако бюджетный баланс – не основной 
показатель развития региона.
Как известно, главной целью финансового документа области является решение социально-
экономических задач региона, для чего требуется достойное финансирование.
Чтобы развеять иллюзии, я хотел бы обратить ваше внимание на реальную ситуацию, которая не 
выглядит радужно. Если говорить в целом, то в нынешнем бюджете заложено несколько мин 
замедленного действия: здесь и немалые выпадающие доходы, и недофинансирование 
здравоохранения, и дорожной деятельности, и других сфер.
Основная причина проблем – политика федерального центра по отношению к Вологодской области. Из 
проекта бюджета видно, что львиная доля сокращения доходной базы происходит за счет уменьшения 
финансирования из федерального бюджета. Говоря проще, федеральное Правительство все 
проблемы свалило на регион, сократив региону финансирование на образование, культуру, 
здравоохранение, социальную сферу и прочие нужды. И лишь благодаря значительному заделу 
областной казны в 2021 году и ожидаемому росту собственных доходов региона в 2022 году удалось 
сохранить в будущем году финансирование этих направлений на уровне нынешнего года.
Впрочем, особо радоваться здесь нечему, учитывая высокую инфляцию, которая, к сожалению, не 
учтена в проекте нынешнего бюджета. Напомню, прежде планировали инфляцию в 4%, а она оказалась 
намного выше. Этот момент тоже следует учесть. К примеру, известно, что дефицит средств на 
здравоохранение составляет в нынешнем году 1,5 млрд рублей. А мы оставляем финансирование на 
прежнем уровне, что вызывает тревогу….      продолжение
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НА НОЯБРЬСКОЙ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ОБЛАСТИ 
ВИКТОР ЛЕУХИН ВЫСТУПИЛ С ДОКЛАДОМ О РЕГИОНАЛЬНОЙ 
БЮДЖЕТНОЙ ПОЛИТИКЕ В 2022 ГОДУ.  (ВЫСТУПЛЕНИЕ ПОЛНОСТЬЮ)

Непростая ситуация в сельском хозяйстве. И вот почему. Бюджетное 
финансирование этой отрасли хотя немного и подросло, но все же 
вызывает, говоря мягко, недоумение у наших аграриев. В частности, 
молочные животноводы уже сейчас сетуют на трудности ведения 
бизнеса в связи с возросшими затратами.
Большие проблемы с муниципальными дорогами, часть которых не 
соответствует нормативному состоянию. В это же время, мы видим в 
проекте нынешнего бюджета сокращение финансирования дорожного 
хозяйства на четыре млрд руб. Тот же федеральный центр сократил 
региону финансирование дорог на 1,5 млрд руб. И при этом забрал 
акцизы на нефтепродукты на 1,3 млрд руб. Если учесть ожидаемые 
субсидии в 2022 году из федерального бюджета в размере 1,2 млрд 
руб., то получается, что нехватка средств по дорожному хозяйству в 
конечном итоге составит порядка трех млрд руб. В итоге, 
финансирование дорожного хозяйства ушло в большой минус.
Тревожит рост выпадающих бюджетных доходов. По некоторым 
подсчетам, этот показатель составит порядка четырех млрд рублей. В 
частности, регион, повторюсь, недополучит акцизы на нефтепродукты в 
объеме 1,3 млрд руб., который забрал федеральный центр. Напомню, 
что ранее федералы умыкнули у региона 1% от налога на прибыль.
Странная ситуация для областного бюджета складывается с акцизами 
на жидкую сталь. В результате нововведения регион получит, с одной 
стороны, дополнительные доходы в размере 1,8 млрд руб. С другой 
стороны, через уменьшение налога на прибыль изымается из 
областного бюджета эта же сумма. В итоге получается, что областной 
бюджет недополучит от акцизов на жидкую сталь в размере 1,8 млрд 
руб.       продолжение
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НА НОЯБРЬСКОЙ СЕССИИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО 
СОБРАНИЯ ОБЛАСТИ ВИКТОР ЛЕУХИН ВЫСТУПИЛ С 

ДОКЛАДОМ О РЕГИОНАЛЬНОЙ БЮДЖЕТНОЙ ПОЛИТИКЕ 
В 2022 ГОДУ.  (ВЫСТУПЛЕНИЕ ПОЛНОСТЬЮ)

          Мы видим, что составители бюджета постоянно пытаются перестраховаться, занижая в начале года доходную часть 
бюджета. А в конце года, как водится, появляются многомиллиардные дополнительные доходы, которые, подчеркну, 
далеко не всегда расходуются на нужды региона. Все мы помним, как несколько дополнительных миллиардов 
рублей преждевременно были перечислены в федеральный центр на погашение госдолга, хотя этого и не 
требовалось.

� Вошло в практику распыление дополнительных бюджетных средств на несколько лет вперед. Вот и выходит, что 
ради перестраховки складываем деньги в "кубышку", вместо того, чтобы эти средства использовать на неотложные 
нужды. И сегодня большую часть дополнительных доходов, полученных в конце года, планируется растянуть на три 
года. И в это же самое время недофинансируются социально важные отрасли! Было бы целесообразно 
использовать большую часть задела 2021 года в будущем году для решения неотложных социально важных 
вопросов.

� Я не против перестраховки, но она должна иметь экономическое обоснование.
� Обращаю ваше внимание на нынешний прогноз социально-экономического развития региона на 2022-2024 годы 

от областного правительства. Складывается такое впечатление, что составители этого документа и верстальщики 
областного бюджета идут параллельными курсами. В прогнозе практически по всем показателям наблюдается 
подъем. Мы видим рост потребительской активности, промышленного производства, отгруженной продукции. 
Словом, имея нормальную доходную базу, мы занижаем ожидания, складываем деньги в "кубышку" и говорим, что 
денег в бюджете не хватает, оставляя на уровне 2021 года финансирование социально важных сфер и отраслей 
без учета значительно возросшей инфляции. В том числе и по этой причине в регионе возрастают негативные 
процессы.

� Чтобы остановить рост деструктивных процессов в социально-экономическом развитии региона необходимо в 
бюджет 2022 года влить еще 8-10 млрд руб. Если федеральный центр не поможет с деньгами, то у нас остается 
лишь два варианта.

� Первый – увеличить на эту сумму дефицит бюджета, погасить который можно, используя в будущем году весомый 
задел нынешнего года, либо за счет бюджетных кредитов. Говоря проще, нам не имеет смысла растягивать этот 
задел 2021 года на последующие три года.
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ПРЕДЛОЖЕНИЯ И РЕКОМЕНДАЦИИ ПО 
ОБЛАСТНОМУ БЮДЖЕТУ НА 2022 ГОД

Предложения:
� для преодоления негативных тенденций 

областному правительству совместно с 
депутатами Госдумы от Вологодской 
области усилить работу с федеральным 
центром по увеличению безвозмездного 
финансирования по крайней мере до 
уровня нынешнего года – шести млрд 
руб.;

� - решить вопрос с федеральным центром 
по выпадающим доходам в размере 
четырех млрд руб.

� - увеличить финансирование социально 
важных отраслей с учетом инфляционных 
процессов и недостающих средств.

� Рекомендации областному 
правительству:

� - увеличить объем дефицита на сумму до 
10 млрд руб.:

� - предусмотреть компенсацию дефицита 
на 2022 год из средств переходящего 
остатка нынешнего года.
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О QR-КОДАХ
       «Введение QR- кодов преследует лишь 

одну цель – принуждение граждан к 
вакцинированию от опасной инфекции за 
счет ограничения их прав. Введение QR- 
кодов разделяет людей на 
вакцинированных и не вакцинированных. 
К сожалению, эта мера не решает главной 
задачи– остановить распространение 
коронавируса. Вакцинированные 
граждане, как и не вакцинированные, 
также являются переносчиками 
коронавируса. Считаю, что инфекцию 
можно остановить лишь путем выявления 
заболевших людей в массовых местах их 
скопления – с помощью экспресс – 
тестирования на коронавирус. Это 
касается как привитых, так и не 
привитых», - Виктор Леухин.
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               ПРИЕМ ГРАЖДАН

250 
обращений 
рассмотрено

10 приемов 
проведено
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ИЗ АНАЛИЗА СТАТИСТИЧЕСКИХ ДАННЫХ СЛЕДУЕТ, ЧТО ПЕРВОЕ МЕСТО 
СРЕДИ ВСЕХ ОБРАЩЕНИЙ ГРАЖДАН ЗАНИМАЮТ ВОПРОСЫ 
ЗАКОННОСТИ И ПРАВОПОРЯДКА. МНОГОЧИСЛЕННЫЕ ОБРАЩЕНИЯ 
КАСАЛИСЬ ВОПРОСОВ  РАССМОТРЕНИЯ ЗАКОНОПРОЕКТОВ  "О 
ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЗАКОН "О САНИТАРНО-ЭПИДЕМИОЛОГИЧЕСКОМ 
БЛАГОПОЛУЧИИ НАСЕЛЕНИЯ« О ВВЕДЕНИИ ОБЯЗАТЕЛЬНЫХ QR-КОДОВ 
НА ТЕРРИТОРИИ РОССИИ),  "О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В СТАТЬЮ 107 
ВОЗДУШНОГО КОДЕКСА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ И ФЕДЕРАЛЬНЫЙ 
ЗАКОН "УСТАВ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ТРАНСПОРТА РОССИЙСКОЙ  
ФЕДЕРАЦИИ".
НА ВТОРОМ И ТРЕТЬЕМ МЕСТЕ – ОБРАЩЕНИЯ ПО ВОПРОСАМ 
СОЦИАЛЬНОГО И ПЕНСИОННОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ, ЖИЛИЩНО-
КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА.  В  ЗАЯВЛЕНИЯХ ГРАЖДАНЕ 
ПОДНИМАЛИ ВОПРОСЫ СОДЕРЖАНИЯ ОБЩЕГО ИМУЩЕСТВА, РАБОТЫ 
УПРАВЛЯЮЩИХ КОМПАНИЙ,  ТЕПЛО –ГАЗОСНАБЖЕНИЯ, НАЧИСЛЕНИЯ 
ПЕНСИЙ И ВЫПЛАТЫ ПОСОБИЙ. 
НА ЧЕТВЕРТОМ МЕСТЕ – ОБРАЩЕНИЯ ПО ВОПРОСАМ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ. ГРАЖДАНЕ ОБРАЩАЛИСЬ ПО ВОПРОСАМ 
ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ЛЬГОТНОГО ЛЕКАРСТВА, ОКАЗАНИЯ ПЛАНОВОЙ 
МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ. 
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РАБОЧИЕ ПОЕЗДКИ В РАЙОНЫ

13

Февраль –встреча с жителями 
поселка Каменка Верховажского 
района по вопросу организации 
транспортного сообщения с 
районным центром

Март, ноябрь –рабочая 
поездка  в Бабушкинский 
и Тотемские районы.
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Июнь-участие в 
политических дебатах в с. 
Кичменгский Городок

Март, июнь, ноябрь-
встреча с жителями 

Никольского и 
Великоустюгского 

районов



ТАКЖЕ В ОТЧЕТНОМ ПЕРИОДЕ ПРОВОДИЛ ВСТРЕЧИ С 
ЖИТЕЛЯМИ НЮКСЕНСКОГО, СЯМЖЕНСКОГО, ЧЕРЕПОВЕЦКОГО, 
СОКОЛЬСКОГО, ГРЯЗОВЕЦКОГО РАЙОНОВ, ГОРОДА ЧЕРЕПОВЦА
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Участие в закладке 
Общественного сада в 
Маркушевском сельском 
поселении Тарногского 
района



ОБЩЕСТВЕННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

� В отчетном периоде депутат принял участие в :.
� мероприятиях патриотической направленности
� поздравлениях с праздниками
� благотворительных мероприятиях
� мероприятиях по поддержке семей с детьми
� мероприятиях, проводимых Партией СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ-ЗА ПРАВДУ
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участие в благотворительной акции 
"Подарок к Пасхе Христовой", 
организованной собором Рождества 
Пресвятой Богородицы. 

Поздравление с Международным 
женским днем
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Участие в общероссийской 
акции

«Свеча памяти»

Участие в штабных учениях, 
организованных Партией 

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ-ЗА 
ПРАВДУ»
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Поздравление с Днем Победы 
ветеранов Великой 

Отечественной войны

Подписания соглашения о 
взаимодействии с областной 
организацией Российского 

союза ветеранов Афганистана
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Поздравление с  
Международным днем 

матери
Вручение новогодних подарков 

детям из многодетных и 
малообеспеченных семей


